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Товарищи горняки и обогатители, 
работники погрузки и железнодорожни
ки станции! БоритесЬ за отгрузку в 
апреле 115000 тонн Железного концен
трата!
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Достойно встретим Первомай!

Шире развернем предмайское 
социалистическое соревнование
Закончился первый квартал 

текущего года. Подведены итоги 
работы по горнообогатительному 
комбинату и намечены пути ра
боты на апрель. Впереди много 
дел. Тем более, что нам следует 
ликвидировать задолженность по 
отгрузке концентрата, допущен
ную в первом квартале этого го
да. Перед обогатителями, работ
никами сушки, погрузки и же
лезнодорожниками станции стоит 
задача — в апреле отгрузить Че
реповецкому металлургическому 
заводу 115 тысяч тонн железно
го концентрата. Решению этой 
задачи сейчас должны быть под
чинены-все звенья комбината. .

Обогатители, работники сушки 
и погрузки накалили значитель
ный опыт. Это подтверждается 
результатами работы r o  второй 
половине марта, когда в отдель
ные дни наше предприятие от

гружало свыше 4.000 тонн кон
центрата в сутки. Эти успехи 
свидетельствуют о том, что в ап
реле мы можем работать еще- 
лучше, чем в марте.

В эти дни со всех концов на
шей Родины поступают сообще
ния о том, что передовые коллек
тивы нашей страны становятся 
на трудовые предмайские вахты, 
берут повышенные обязательства, 
стремятся досрочно выполнить 
месячные и годовые производст
венные планы.

Коллектив горнообогатительно
го комбината не должен стоять 
в стороне, и на цеховых, участ
ковых собраниях необходимо об
судить предмайские социалисти
ческие обязательства и настойчи
во бороться за их осуществле
ние.

Однако на проходившем 2 ап
реля совещании экономического 
и технического советов горнообо
гатительного комбината было 
вскрыто, что ’ социалистическое 
соревнование по цехам и участ
кам еще не развернуто. Такая 
медлительность- недопустима. По
этому необходимо, не медля ни

одного дня, цеховым партийным 
и профсоюзным организациям 
совместно с администрацией ор
ганизовать социалистическое со
ревнование в честь Первомая. 
Каждый участок, цех должен по
ставить перед собой задачу: по
работать так, чтобы в первомай
ский праздник рапортовать о 
трудовых победах.

Теперь важно с первых дней 
апреля, учтя недостатки и ошиб
ки первого квартала /текущего 
года, без раскачки взять боевые 
темпы, работать ритмично, шаг 
за шагом добиваться выполнения 
принятых обязательств. Комму
нисты призваны возглавить со
ревнование, направить усилия 
каждого рабочего, мастера, инже
нера на творческий поиск резер
вов. Необходимо изыскать воз
можности дальнейшего повыше
ния производительности труда, 
экономии сырья, материалов, сни
жения" непроизводительных за
трат, шире внедрять передовой 
опыт новаторов производства 
Большую помощь в совершенство
вании производства могут оказать 
изобретатели и рационализаторы 
— неутомимые поборники ново 
го, передового.

Принятые предмайские социа
листические обязательства нужно 
систематически и строго прове
рять. К этому делу нужно при
влекать широкие круги общест
венности. Следует повседневно 
проверять не" только работу уча
стков, цехов, но и отдельных 
смен. Только высокая требова
тельность, гласность социалисти
ческого соревнования будут спо
собствовать росту творческой ак
тивности трудящихся.

Задача цеховых партийных и 
профсоюзных организаций — 
возглавить творческий порыв тру
дящихся, шире развернуть социа
листическое соревнование, обес
печив безусловное выполнение 
предмайских социалистических 
обязательств.

Бороться за рентабельную 
работу предприятия

НА ТРУДОВОЙ 
ВАХТЕ

Выполнение плана производства 
горнообогатительным комбинатом

за март 1963 года

Наименование показателей Един. План Фактич.
измер. выполн.

%
выполн.

м3 100000 122600 122,6
тонн 247000 253700 102,7
тони 85000 95699 112,6
тони 242 442 182,6
тонн 96000 85306 88,9
тонн — 496,5 — .

Вскрышные работы 
Добыча железной руды 
Выработка жел,- концентрата тонн 
Выработка вермикулита 
Отгрузка жел. концентрата 
Отгрузка вермикулита

В течение марта успешно шло выполнение плана на рудни
ках «Железный» и «Слюдяной» по добыче руды и верми
кулита. *

Значительно перевыполнен план по выпуску железного кон
центрата.

Во второй половине марта улучшилась работа участков 
сушки и погрузки, но наверстать упущенное эти коллективы 
не могли и план отгрузки железного концентрата Череповцу 
оказался не выполненным. Это явилось следствием не только 
частых простоев сушильных барабанов, но и недостаточной 
подачи порожняка. Железнодорожники станции Ковдор не 
помогли комбинату ликвидировать задолженность до конца. 
Необходимо транспортникам не допускать в дальнейшем по
добных фактов, а содействовать успешной работе коллективу 
горнообогатительного комбината.

На совместном заседании эко
номического и технического со
ветов горнообогатительного комби
ната были рассмотрены вопросы: 
о техпромфинплане горнообогати
тельного комбината на 1963 год; 
итоги выполнения производствен
ного плана за март и задачи на 
апрель 1963 года. По первому 
вопросу выступила начальник 
планового отдела тов. Гамилова 
Э. 3.

В промфинплане на 1963 год 
намечено добыть руды 3.384 ты
сячи тонн, получить железного 
концентрата 1.250 тысяч тонн, 
вермикулита —  2.800 тонн. Го
довой план отгрузки железного 
концентрата составляет 1.250
тысяч тонн.

На этом совещании по докладу 
тов. Гамиловой Э. 3. разверну
лись прения. Товарищи Кагаль- 
ницкий, Иванов и Гамилов вы
сказывали предложения о путях 
снижения себестоимости выраба
тываемой продукции.

Начальник рудника «Слюдя
ной» тов. Иванов К. А. считает, 
что необходимо увеличить добы
чу вермикулита летом. В зимнее 
время работы по добыче вермику
лита следует организовать в две 
смены.

Главный энергетик горнообога
тительного комбината тов. Кузне
цов А. Н. считает необходимым 
усилить борьбу за экономию теп
ла и электроэнергии.

Главный инженер комбината 
тов. Сухачев А. И. внес предло

жение— на руднике «Железный» 
два экскаватора законсервиро
вать. Это в значительной степени 
улучшит экономические показате
ли.

Директор гориообогатительного 
комбината тов. Голованов Г. А. 
обратил внимание участников со
вещания на усиление работы по 
развертыванию социалистического 
соревнования в цехах, сменах. Об 
этом много говорилось и раньше, 
но предмайское соревнование для 
нас имеет свои особенности. Нам 
нужно мобилизовать коллектив 
комбината на успешное выполне
ние апрельского плана по всем 
показателям. Особенно следует 
обратить внимание на отгрузку 
концентрата в количестве 115 
тысяч тонн.

Программа эта вполне выпол
нима, нужно только, чтобы все 
звенья комбината работали четко 
каждая смена знала результата 
труда не только самих, но и пре
дыдущих рабочих, то-есть сорев
нованию надо придать гласность.

Промфинплан комбината на 
1963 год составлен с получени
ем дотации, так как себестои
мость продукции нашего пред
приятия все еще высока. Наша 
задача —  в недалеком будущем 
поставить дело на предприятиях 
комбината так, чтобы все звенья 
работали рентабельно: снижали
себестоимость продукции при од
новременном росте производи
тельности труда.

К новому сезону сушки— 
готовиться заранее

Заканчивается сезон сушки же
лезного концентрата. Опыт рабо
ты минувшего сезона показывает, 
что мы имеем реальные возмож
ности выполнять государственный 
план, работать ритмично, без рыв
ков и штурмовщины. Это доказа
но результатами* трудаг за послед
нее время.

Многочисленные неполадки, ко
торые имели место в период суш
ки, наглядно показали, что в сры
ве работы участка сушки сказа
лись не только технические, но и 
организационные причины. Надо 
признать, что у нас мало велось 
работы по сплачиванию молодого 
коллектива, его мобилизации на 
решение поставленных задач.

Партийная группа не возглави
ла руководство соревнованием. 
Партгрупорг тов. Андрюшкин не 
поднял коммунистов участка на 
борьбу за лучшую работу сушиль
щиков, а партийное . бюро фабрики 
проходило мимо этих фактов. В 
итоге вся работа строилась на 
голом администрировании. Поэто
му многие аварии рассматрива
лись как чисто технические и про
ектные недостатки.

Ряд организационных мер, про
веденных в конце марта, привел 
к равномерной работе ранее от
стающего участка. Но мы. должны 
смотреть вперед.

Что нужно сделать еще, чтобы 
работа участка сушки была рит
мичной?

Работ предстоит очень много. 
Подготовка сушильного участка к 
новому сезону, на мой взгляд, 
должна быть взята под неослаб
ный контроль руководством ком
бината. Не исключена возмож

ность привлечения к ремонтным 
работам рабочих-специалистов из 
других организаций, в частности, 
монтажников.

Сейчас всем очевидно, что топки 
сушильных барабанов нужно ка
питально ремонтировать. Это всем 
понятно. Но вопрос сопряжения 
сушильного барабана с топкой 
требует принципиального конст
рукторского решения. От его ис
хода зависит многое. Будет он 
решен — мы ликвидируем узкое 
место. А решить его надо.

Не менее серьезным является 
пыле- и газоочистка. Работа газо- 
ходной трассы по схеме батарей
ный циклон-дымосос—прутковый 
золоуловитель, является неудач
ным проектным решением. Уста
новка дымососа после первичной 
сухой стадии очистки приводит к 
.быстрому износу самого дымосо
са и, таким образом, вся трасса 
выходит из строя.. На мой взгляд, 
нужно конструктивно изменить 
проектную схему и расположить 
дымосос после вторичной мокрой 
стадии очистки. По такой схеме 
дымосос не будет быстро изнаши
ваться и вся газоходная трасса 
будет работать под разрежением, 
что ликвидирует выбивание газов 
в цех и, таким образом, снизит 
его запыленность.

Для решения всех вопросов по 
участку сушки необходимо уже к 
15 апреля иметь утвержденный 
график предстоящих работ. Это 
создаст благоприятные условия в 
теплое время года привести в ра
ботоспособное состояние все обо
рудование участка сушки.

Г. П А ВЛ ЕН КО В .
Мастер участка сушки.

Коллектив Ёнского леспромхоза 
упорно боролся за досрочное вы
полнение первого квартала 1963 
года. На всех лесоучастках кипе
ла напряженная работа. Развер
нутое социалистическое соревно
вание принесло победу лесозаго
товителям — план первого квар
тала выполнен досрочно, 26 мар
та, и вывезено 52.000 кубомет
ров древесины- 

Не успокаиваясь на достигну
том, рабочие, инженерно-техниче- 
ские работники леспромхоза, же
лая достойно встретить Между
народный праздник— Первое мая, 
взяли на себя новые повышенные 
обязательства:

четырехмесячный план по вы
возке древесины выполнить к 24 
апреля и сверх плана дать 4.000 
кубометров деловой древесины;

план пег выпуску валовой про
дукции выполнить 25 апреля и 
сверх плана выработать продук
ции на 5.000 рублей.

Первые дни апреля в бригадах 
Ковдорского лесопункта дневные 
показатели перевыполняются ус
пешно. Впереди еще много дел, 
но, не страшась трудностей, кол
лектив лесозаготовителей уверен 
в своей предстоящей трудовой 
Победе.

Г. РУМАК0В. 
Главный инженер ё н с к о г о  

леспромхоза.

* Затяжной 
монтаж

Рабочие участка буровзрывных 
работ рудника «Железный» воз
лагали большие надежды на цент
ральные ремонтно-механические 
мастерские. И это вполне понят
но: только здесь могут произве
сти заправку долот, удовлетворя
ющую техническим требованиям. 
Их радушные ожидания в какой- 
то степени оправдались: в мастер
ских установили оиин долото
заправочный станок.

В связи с расширением горных 
работ и постом техники потреб
ность в долотах увеличилась. 
Только на существующем станке 
не всякое долото можно запра
вить- Горняки забили тревогу. В 
результате поисков такой станок 
оказался в Оленегорске. Соседи 
пошли нам навстречу и столь нуж
ное оборудование прибыло на наш 
комбинат. Здесь оно долго проле
жало около мастерских: конструк
торы комбината искали подходя
щее место в цехе, где можно бы
ло бы установить агрегат.

Первая бюрократическая ста
дия осталась позади. Начался 
монтаж. Работы выполнялись по
степенно, не торопясь. А время 
идет, не ждет.

—  Монтаж прихватило моро
зом, — шутят рабочие.

Горнякам же не до смеха. Око
ло тридцати крестообразных долот 
лежат и ждут заправки- Когда она 
начнется — будет зависеть от 
монтажа станка и другого обору
дования. А когда закончится ус
тановка агрегата, никто по-насто
ящему не знает. Может быть вы, 
товарищ Салацкий, скажете, ког
да закончится затяжной монтаж и 
оборудование будет работать на 
горняков?

Я. ФЕДОРОВ.
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На повестке дня— вопросы 
заработной платы

На днях состоялось партийное 
собрание треста Ковдорстрой», 
на котором "был обсужден вопрос 
о ведении нарядного хозяйства и 
правильности начисления зара
ботной платы в тресте и субпод
рядных организациях. С докладом 
выступил начальник отдела тру
да и зарплатьГ треста тов. Рож
ков П. Л.

Докладчик и выступающие в 
прениях отмечали, что'за послед- 
не время есть некоторое улучше
ние в вопросах оплаты труда и 
ведения нарядного хозяйства. 
Введено недельно-суточное пла
нирование, аккордно-премиальная 
система оплаты труда на строи
тельных участках, что в значи
тельной степени повлияло на по
вышение производительности тру
да и выполнение двухмесячного 
плана строительства текущего го
да.

Однако докладчик и выступаю
щие в прениях говорили, что в 
оплате и организации труда на 
строительных участках еще не 
изжиты серьезные недостатки. 
Нередко наряды на вспомогатель
ные работы оформляются в конце 
месяца.

В задержке выдачи нарядов ра
бочим виновны мастера участка 
«Фундаментстрой» тт. Остров
ский, Лебедев, на участке «Пром- 
строй» тт. Марченко, Фомичев, 
Романова- В базе механизации ме
ханик тов. Шапошников система

тически выдает наряды слесарям 
на ремонт машин только в конце 
месяца — это неправильное поло
жение продолжается продолжи
тельное время.

На участках «Жилстрой», 
«Фундаментстрой» слабо внед
ряется аккордно-премиальная си
стема оплаты труда, а в субпод
рядных организациях совсем не 
применяется.

Учебный пункт треста и его 
инженер по подготовке кадров 
тов. Солодянкин не проявляет 
инициативы, в подготовке кадров, 
а остается в роли постороннего 
наблюдателя. Есть жалобы со 
стороны рабочих, которые овла
дели двумя профессиями, но тов. 
Солодянкин не найдет время со
ставить протокол квалификацион
ной комиссии.

Отдел труда и зарплаты треста 
(тов. Рожков) мало оказывает 
помощи участкам в деле норми
рования труда.

Ослаблен контроль за оплатой 
труда рабочим со стороны цех
комов, постройкома и цешвых 
партийных организаций.

Единственной хозрасчетной 
бригаде тов. Ушакова из-за за
пущенности в учете до сих пор 
не выплачена премия за эконо
мию материалов.

По обсужденному вопросу пар
тийное собрание приняло поста
новление.

’ Я

На клубной сцене
Дни стали солнечными, все 

слышнее перезвон капелей с 
крыщ... Но ворчунья-зима еще и 
не думает сдаваться! Она по ве
черам окутывает поселок темной 
вуалью, присыпает улицы све
жим снежком. В такие часы осо
бенно уютно светятся окна клу
ба. Десятки, сотни людей вечером 
приходят сюда- Особенно много
людно здесь в выходные и празд
ничные дни. Ковдорцы приходят 
отходнуть: посмотреть концерт, 
кинофильм, потанцевать.

Ну, а если зайти в клуб в дру
гое время? Неприветливые пу
стые коридоры, молчаливые ряды 
кресел в зале. Тихо. И вдруг вры
ваются звонкие переливы мело
дии. Перебивая трубу, ухает ба
рабан. Множество звуков... Из-за 
дверей в коридор доносятся го
лоса, обрывки песни, чей-то 
смех...

Идет репетиция, идет повсе
дневный напряженный труд акти
вистов самодеятельности.

Не многие-знают, как не легко 
и не просто быть участником са
модеятельных мастеров сцены. 
Большие обязанности налагает 
эго звание. Часто уходят на вто
рой план семейные дела и лич
ные развлечения. Сколько време
ни, сколько живого огня своей 
души отдают любимому делу наши 
артисты!

Последние недели марта можно 
по праву назвать клубной стра
дой. И результаты ее очень ощу
тимы. Недавно состоялся боль
шой концерт — предварительный 
смотр художественной самодея
тельности поселка. Концерт от
крывается литературно-художе
ственной композицией «Мы сла
вим Родину — Россию, надежду 
мира на земле». Как весенний ве- 
тсрок пролетает по залу песня. 
Она ширится, растет- Медленно 
раздвигается занавес...

...Россия, Россия,
Родные вольные края...

И словно в подтверждение это
му мы видим бескрайнюю синь

неба, лес у горизонта, золотистую 
ниву, березы.. Одна из них на
клонила ветви прямо над голова
ми парней и девчат в ярких наци
ональных костюмах.

Б мелодию задушевного напева 
вплетаются стихи И. Рождест
венского о Родине. Их читает ве
дущий Владимир Осипов. Кон
чается декламация, и с новой си
лой льется песня. На смену ей
приходит задорная русская пля
ска, корейская народная песня, 
стихи о мире, венгерский танец 
и снова песня...

Не раз прерывают композицию 
аплодисменты зрителей. Но на
ибольшей силы достигают они во 
время финала- Только что отзву
чала песня «Хотят ли русские 
войны». Сомкнув ряды, взявшись 
за руки, стоят участники концер
та. А в глубине сцены на фоне 
трепещущего алого знамени под
нимается фигура матери-Родины. 
Одной рукой она вонзает меч в 
орла, на другой руке — ребенок 
с голубем мира в руках. Стаей 
взлетают со сцены голуби...

Так кончается первое отделе
ние концерта.

Десять минут перерыва — и 
снова стихи, песни, пляски.

Покорила зрителей задушевно
стью и красотой инсценирован
ная песня «Аленушна». Понра
вился киевский вальс в ис
полнении эстрадной группы ор
кестра под руководством В- Моро
зова. И, как обычно, долго не от
пускали со сцены Н. Селезневу и 
В. Кокашуева.

Много усилий и труда в этот 
вечер вложили режиссер, он же 
заведующий клубом А. В. Жарков- 
ский и художественный руково
дитель Ф. А. Каримов, руково- 
вОдитель хора и танцевального 
коллектива Галина Шпаковская.

Молодцы наши артисты! Они 
горячо взялись за дело и доби
лись заслуженного успеха-

М. ПАЛИНА. 
Лаборантка химической ла
боратории горнообогатитель
ного комбината.

На проверке—
о х р а н а  т р у д а  

и т е х н и к а  
б е з о п а с н о с т и

1— 3 апреля был проведен комсомольский рейд по про
верке состояния техники безопасности и охраны труда на 
обогатительной фабрике. Комсомольские активисты побы
вали на участках сушки, дробления, обогащения и других 
объектах предприятия. Они вскрыли много недостатков, ( 
подсказали пути внедрения производственной культуры. I 
Сегодня «Рудный Ковдор» публикует материалы комсо-I 
мольского рейда. I

Кругом пыль, грязь 
и захламленность

Участок сушки обогатительной 
фабрики играет большую роль в 
выполнении производственного 
плана. Но с техникой безопасно
сти здесь обстоит не все благо
получно. Первое, что бросается в 
глаза, — это захламленностью це
ха. Везде пыль: и в помещениях
погрузочных бункеров, и в гале
реях, и в самом сушильном цехе. 
Особенно загрязнен воздух в по
грузочных бункерах; там в двух 
шагах не видно человека.

Техника безопасности в этом 
цехе должна соблюдаться особен
но тщательно, чего к сожалению, 
не видно. Даже при беглом осмо
тре рисуется неприглядная карти
на: проходы и переходные пло
щадки захламлены. Тут валяются 
то электродвигатели, то редукто
ры. А под ногами их не всегда 
увидишь, так как освещение край
не плохое, да и оно установлено

не везде.
Грубо нарушена техника без

опасности на площадке приводных 
барабанов 66 и 67 конвейеров. 
Здесь нет переходного мостика. 
Чтобы перебраться с одного ме
ста на другое, нужно владеть 
спортивным мастерством, быть хо
рошим прыгуном. При этом нуж
но, прыгая, уметь преодолеть пре
пятствия, что дается не каждому 
даже спортсмену-разряднику. Ос
вещение здесь тоже плохое, хлама 
тоже не нужно занимать.

На сушильном участке мало 
внимания уделяется ограждению 
движущихся И вращающихся ча
стей и узлов оборудования. При
ведем такой факт: муфты и та
рельчатые питатели не имеют ог
раждений. Распределительные 
щитки открыты, вентиляторы без
действуют. А веди на этом участ
ке работают наши люди.

Дробильщики показывают пример
На участке дробления мы уви

дели совсем другой порядок. Ра 
бочие места содержатся в чистоте, 
везде установлены ограждения. В 
цехах красуются плакаты по ох
ране труда и технике безопасно
сти. Чувствуется, что начальник 
участка В. Лысенко проявляет 
настоящую заботу об охране тру
да, здоровье рабочих и этому 
учит инженерно-технический пер
сонал участка.

Как недостаток следует отме
тить, что в корпусе .среднего и 
мелкого дробления нет кипяченой 
питьевой воды в бачке. Хочется 
надеяться, что руководители уча
стка дроблений устранят' вскры
тые рейдом недостатки, сделают 
участок образцовым как по чисто
те вообще, так и по санитарно
производственной культуре в осо
бенности.

Цех не для конькобежцев
Рейдовая бригада побывала в 

корпусе обогащения. Здесь на от
метке минус семь в мельничном 
отделении 'очень холодно. Уста- 
новленные калориферы не рабо
тают и это, видимо, не тревожит 
активистов профсоюзной органи
зации и администрацию цеха. Об
разовавшаяся горка льда лучше 
слов говорит, как невнимательно 
относятся обогатители к охране 
труда. Цех — не холодильник и 
не каток, и лед в нем совершенно 
не нужен. Следовательно, нужно 
было давно принять меры и нала
дить работу калориферов.

На объектах хвостового хозяй
ства есть непорядки: подъездные 
пути к насосным захламлены и 
доступы к ним затруднены. Р у 
ководству хвостопровода не к ли
цу допускать захламленность. На
чальник. хвостового хозяйства 
тов. Гаврилюк В. С. не обеспечил 
помещения станций плакатами по 
технике безопасности. В насосных 
нет питьевой воды в бачках. Мы 
живем в Мурманской области, а 
не в пустыне, и лишать рабочих 
питьевой воды нет никаких осно
ваний. Тут не требуется ни со
гласований, ни разрешений выше
стоящих органов, а только внима
тельность к удовлетворению нужд 
рабочих.

Еще один недостаток — это не 
все цехи и участки обеспечены 
аптечками, а если где они и есть, 
то большинство пустые. Это об
наружено на участке дробления,

в мельничном пролете, на участке 
сушки, в раскомандировочной.

Работникам'здравпункта следо
вало бы почаще просматривать 
содержимое аптечек и там, где 
нехватает медикаментов и перевя
зочного материала — регулярно 
добавлять. ♦ * +

Вскрытые недостатки объясни- 
ются в первую очередь тем, что 
администрация цехов и участков 
забыла, а профсоюзные и комсо
мольские организации фабрики 
еще мало напоминают админист
рации в наведении порядка по 
охране труда и технике безопас
ности на производстве. Серьезное 
упущение. Надо это немедленно 
устранить.

Рейдовая бригада: А. КИЦА  
— сменный диспетчер ГОКа,
А. БО ЛО ТО В—старший элек
трик рудника «Железный», 
Ю. Щ ЕП И Н —начальник уча
стка погрузки, А. СИДОРЕН- 

‘ КОВ — начальник участка 
обогащения, А. СИЧЕННИ- 
КОВА — секретарь комитета 
ВЛ КС М  комбината, А. КОСО- 
РОТОВА — сменный диспет
чер ГОКа, А. РО Ж А Н ЕЦ  -  
дежурный слесарь участка 
сушки, И. Л О БА Н О ВА  — ра
ботник конструкторского бю
ро.

У креплять труд о ву ю  
дисциплину

В конце марта состоялось рабо
чее собрание на руднике «Слюдя
ной», На этом собрании был об
сужден вопрос о состоянии тру
довой и производственной дисци
плины на флогопитовой шахте н 
вермикулитовом участке.

С'сообщением по этому вопросу 
выступили начальники участков 
тт. Дворяшин Н. С. и Панкратов
В. И.

Докладчики и выступающие в 
прениях говорили, что за послед
нее время участились случаи на
рушений трудовой н производст
венной дисциплины, особенно на 
флогопитовой шахте. Выступаю
щие товарищи осуждали наруши
телей трудовой дисциплины: Дор- 
мидонтова, Шалобудова, Друж- 
никова, Ковалева и других.

На этом собрании много внима
ния было уделено разбору дела о 
прогулах Ковалева М. А., проход
чика шахты. Он систематически 
допускал нарушения не только 
трудовой, но и производственной 
дисциплины.

Рабочее собрание строго осуди
ло поведение прогульщиков, а 
Ковалева М. А. предупредило, что 
при повторении подобных случаев 
он поставит себя вне рядов кол
лектива шахты.

Стенная газета 
забыта

С первых дней пуска пред
приятия активисты дробильного 
участка обогатительной фабрики 
умело использовали средства на
глядной агитации и стенную пе
чать. Все это направлялось для 
достиягения определенной цели: 
быстрейшего освоения технологии 
и выполнения государственного 
плана. Еще и теперь на стенах 
цеха крупного дробления можно 
видеть напоминания во чао обхо
дится один час простоя фабрики, 
какова цена одного метра конвей
ерной ленты и т. п.

Особым вниманием пользова
лась стенная газета «Дробиль
щик». Она активно входила в 
производственную жизнь коллек
тива, рассказывала о передовых 
людях и их славных делах, без 
оглядки критиковала недостатки, 
подсказывала рабочим пути ре
шения важнейшей задачи —  вы
полнения плана дробильным от
делением.

Так было. В конце декабря 
редакция выпустила специальный 
номер, посвященный Новому году. 
С того времени на участке уста
новилось затишье: редакция
«Дробильщика» словно прекра
тила свое существование, на 
стенде, где раньше вывешивали 
стенгазету, свободное место.

Выпуск стенной газеты пре
кратился, но это нисколько не 
беспокоит партгрупорга дробиль
ного участка тов. Миренкова. Не 
проявляет заботы и профсоюзная 
организация. А газета им нужна.

Партийному бюро фабрики сле
дует исправить ошибку, допу
щенную коммунистами дробиль
ного участка и возобновить вы
пуск стенной газеты на участке. 
Она окажет Немалую пользу 
партийной организации и адми
нистрации, выполнит свою почет
ную роль коллективного органи
затора.

ЛЕКЦИЯ О ВЕРМИКУЛИТЕ
2 апреля в семинаре по кон

кретной экономике промышлен
ности горнообогатительного ком
бината была прочитана Д. П. Бо
лотниковым лекция на тему: 
«Вермикулит и его применение в 
народном хозяйстве».

Редактор А. И. БУНТОВ.
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